

Message de félicitations pour Mme Audrey AZOULAY



Mme Audrey AZOULAY a été nommée Ministre de la Culture ce jeudi 11 février 2016.

Elle dirige désormais le ministère de tutelle des architectes. Nous la félicitons pour sa nomination qui consacre un parcours personnel et professionnel de haute qualité. Il y a plus de 50 000 architectes diplômés en France, dont 30 000 en exercice qui emploient plus de 40 000 collaborateurs. En plus des enjeux économiques, nous vivons dans l'architecture au quotidien ; l'architecte construit l'avenir et protège le patrimoine du passé.

Nous souhaitons à Mme la Ministre qu'elle puisse axer son mandat sur une vision créatrice audacieuse, afin de servir le premier des arts, et de le distribuer au bénéfice de tous.

L'Unsfa soutient les grands combats de la profession et défend son indépendance. Nous sommes en mesure d'apporter à cette ambition notre grande expérience de terrain. L'Unsfa a réalisé de nombreux travaux qui présentent une réflexion construite sur tous les sujets qui touchent plusieurs milliers de confrères.

Nous nous attacherons à contribuer à la réussite de son mandat.